
Anoche integrantes de la CD de @toboganes_cve mantuvieron
una reunión con Santiago Huber

La categoría de tierra más importante de @gobsantafe pone primera y estamos
orgullosos que sea en casa ??

Anoche integrantes de la CD de @toboganes_cve mantuvieron una reunión con
Santiago Huber, responsable de @categorialostroncos donde se trataron diferentes
temas relacionados al club y a la categoría ?

En la misma quedó establecido que el inicio de la temporada 2??0??2??4?? para
@categorialostroncos será en @toboganes_cve el próximo 24 y 25 de febrero ?

Estamos felices de recibir semejante evento. Mientras seguimos trabajando para tener
un club cada vez más grande para todos 


